



Aktuell läuft eine besondere Aktion rund um die Slinger Bag, von der du als BTV-Verein, BTV-Lizenzspielerin, BTV-Lizenzspieler direkt profitieren kannst.

Slingerbag - 2 in 1 Ballmaschine und Tennistasche

Du suchst nach einem verlässlichen Tennispartner rund um die Uhr? Dann wird der Slinger Bag Dein bester Freund werden. Der Slinger ist eine Ballmaschine und Tennistasche zugleich. Die leichte, transportable und vielseitige Ballmaschine eignet sich hervorragend für Trainingseinheiten auf dem Platz.

Aktionszeitraum: 01.11.2025 – 10.11.2025

1x SLINGER TENNIS TOURNAMENT PACK

2x KARTON SLINGER BÄLLE gratis dazu (im Wert von € 280,-)

Code: BTVSLINGER25

BTV-AKTIONSPREIS: € 1.099,-

[Link zur Bestellung... →](#)

Beschreibung

Eine Ballmaschine ist ein unverzichtbares Trainingsgerät für Spieler, die ihre Fähigkeiten verbessern und ihre Technik verfeinern möchten. Er ist für Anfänger, Fortgeschrittene und Profis gleichermaßen geeignet und liefert gleichmäßige und präzise Ballzuführungen, um gezielt an verschiedenen Schlägen zu trainieren.

Die benutzerfreundliche Bedienoberfläche sorgt für eine einfache Handhabung, während das leichte und tragbare Design den Transport und Aufbau auf jedem Tennisplatz erleichtert. Viele Modelle sind mit einer Fernbedienung oder einer mobilen App kompatibel, sodass Einstellungen während des Trainings bequem und ohne Unterbrechung angepasst werden können.

Ideal für das Einzeltraining oder den Einsatz im Coaching, ist eine Ballwurfmaschine eine wertvolle Investition, um Konstanz aufzubauen, die Reaktionszeit zu verbessern und das Selbstvertrauen auf dem Platz zu stärken.

Technische Daten:

- Gewicht des Slinger Bags: 15 kg
- Abmessungen des Slinger Bags: 35,6 cm x 45,7 cm x 86,4 cm
- Abschussgeschwindigkeit: 16–73 km/h
- Leistungsstarke Lithium-Ionen-Batterie mit einer Laufzeit von bis zu 3,5 Stunden
- Einfache Ein-/Ausschaltsteuerung über die praktische Fernbedienung
- Neigungseinstellung: Der Abschusswinkel kann einfach zwischen 10° und 40° angepasst werden
- Ballzufuhrfrequenz: Einstellbar im Bereich von 2 bis 7 Sekunden

Save the Date - BTV Generalversammlung 2025

Die Ordentlichen Mitgliederversammlung 2025 des Burgenländischen Tennisverbandes findet am Freitag, den 28. November 2025, um 19:00 Uhr, im Gasthof Muschitz, Hauptstraße 1, 7341 Markt Sankt Martin statt.



Thiem Academy Burgenland offiziell eröffnet

Seite an Seite die nächste Generation gestalten. Ein Vorhaben, das Dominic Thiem mit seiner Familie um Akademieleiter und Vater Wolfgang als Mentor der Talente in Oberpullendorf umsetzen möchte.

„Die Voraussetzungen hier in Oberpullendorf sind schon richtig gut“, erklärte die ehemalige Nummer drei der Tennis-Weltrangliste im Rahmen der großen Eröffnungsfeier, die rund 300 Interessierte ins Sport-Hotel-Kurz lockte. „Wir werden sie aber Schritt für Schritt noch weiter verbessern.“ Es wird groß gedacht im Mittelburgenland. Mittelfristig soll Oberpullendorf zu einer der wichtigsten Adressen im Tennis und zu einer Talenteschmiede für Weltklasse-Tennis werden. Mit eben einem Athleten an der Spitze, der seine Erfahrungen an die Jugend weitergeben will. „Tennis hat mir unheimlich viel gegeben - jetzt ist es an der Zeit etwas zurückzugeben. Ich will auch einen Ort schaffen, der meine Werte widerspiegelt – authentisch, sinnvoll, nachhaltig“, betont Dominic Thiem.

[zum Artikel... →](#)





Mentor lud Tennisjugend in die Stadthalle ein

Dominic Thiem lud die Kids der Thiem Academy Burgenland zum Red Bull BassLine in die Wiener Stadthalle ein.

Über 5.000 ZuschauerInnen feierten bei Red Bull BassLine – beflügelt durch DJ Instyle – eine große Tennisparty und feuerten bei der fünften Ausgabe des innovativen Tie-Break-Turniers in Wien die internationalen Tennisstars um Andrey Rublev, Cameron Norrie, Tallon Griekspoor, Alexei Popyrin und Joel Schwärzler lautstark an. Ein besonderer Protagonist dieses Abends war Dominic Thiem: Die ehemalige Nummer 3 der Tenniswelt kehrte für Red Bull BassLine 2025 auf den Center Court der Wiener Stadthalle zurück und lud dazu seine Schützlinge aus der Team Academy Burgenland ein.

Diese erlebten hautnah mit, wie ihr Mentor, sich im Österreicher-Duell Joel Schwärzler sowie dem späteren Sieger Talon Griekspoor geschlagen geben musste. Ein Tenniserlebnis der Extra-Klasse war es aber allemal.

[zum Artikel... →](#)



© <https://www.tennisburgenland.at/ueber-uns/referate-ausschuesse/partner-des-btv>